



Aún no hay fecha para la reforma que desaparece organismos autónomos

**ENRIQUE MÉNDEZ Y
FERNANDO CAMACHO**

La reforma de “simplificación administrativa”, mediante la cual desaparecerían siete organismos autónomos, aún no tiene fecha para discutirse y votarse en el pleno de la Cámara de Diputados, pues Morena y sus aliados están espaciando las iniciativas propuestas por el presidente Andrés Manuel López Obrador en los meses que restan para terminar el año, indicó el coordinador de la bancada guinda, Ricardo Monreal.

“Estamos dándole ritmo, porque

obviamente por mes queremos (aprobar) dos, tres o cuatro reformas del paquete de iniciativas que envió el presidente López Obrador. Nos falta octubre, noviembre y diciembre”, detalló Monreal al terminar los trabajos de ayer en la Junta de Coordinación Política.

Luego de confirmar que hoy se discutirá y eventualmente aprobará la reforma en materia de pueblos indígenas y mañana la de la Guardia Nacional, Monreal Ávila indicó que la próxima semana se votarán las iniciativas relacionadas con salarios mínimos –para que este indicador nunca esté por debajo de la inflación– y el del programa

Jóvenes Construyendo el Futuro, para elevar dicho esquema a nivel constitucional.

Esa misma semana se realizará la glosa o análisis del sexto Informe de gobierno de López Obrador, de tal forma que en los últimos días de septiembre, “si nos da tiempo”, se pueda citar a comparecer a funcionarios de la actual administración.

Por lo que se refiere a las comisiones –51 en total–, la bancada de Morena se reunirá con las de los demás partidos para negociar con cada grupo parlamentario las de su interés en presidir, “de tal forma que puedan estar instaladas la primera semana de octubre”.